

Actividades desarrolladas por el investigador D. Ramón Margalef  
durante su estancia en Francia del 18 al 23 de mayo de 1960.

Del 19 al 21 de mayo se celebraron en Lyon las "Journées Lyonnaises d'Etudes hydrobiologiques", a las que asistieron más de 50 participantes, en su mayoría franceses, asistiendo también representaciones de Bélgica, Holanda, Suiza, Italia y España. En las sesiones de trabajo se expusieron y discutieron una veintena de comunicaciones científicas, tratando sobre diversos temas de fisiología y ecología de organismos acuáticos. El que suscribe, único representante de España, presentó un trabajo sobre "La méthode d'extraction des pigments dans l'étude de la végétation benthique", intervino en la discusión de otros trabajos y fue encargado de la presidencia de una de las sesiones. El mencionado trabajo será publicado en los anales de "Station d'Hydrobiologie" de Paris. Entre los otros temas de mayor interés tratados en la reunión, conviene destacar la comparación de los ciclos biológicos de crustáceos anfípodos de distinta ecología, los métodos para el estudio de la respiración de los animales acuáticos y los efectos de los tóxicos sobre los peces y métodos para el estudio de los mismos. Se visitaron instalaciones para el cultivo de la carpa en Dombes y algunas cuevas con aguas subterráneas en las que viven crustáceos de gran interés científico. Se previó la organización de otras "Jornadas" para el año próximo en Rennes.

En una corta estancia en Sète, se visitó el laboratorio del Office de Pêches maritimes, el más activo en la costa mediterránea francesa en lo que se refiere al estudio de la biología de la sardina y de otros temas (ostricultura, pesca de arrastre) a los que nuestro Instituto dedica atención preferente. Esta visita dió lugar a un útil cambio de información y al establecimiento de planes para una más intensa colaboración en el futuro.

Barcelona, 25 de mayo de 1960,